

FUNCIONAMIENTO DE HOSPITAL MOYOBAMBA GARANTIZA FINANCIAMIENTO PARA SU OPERATIVIDAD.

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 15-08-2018



Con la puesta en funcionamiento del Hospital de Moyobamba en su primera etapa a partir de este lunes 16 de agosto, estratégicamente se está garantizando su operatividad y financiamiento para este y el próximo año, sostuvo el gobernador regional de San Martín Víctor Manuel Noriega Reátegui.

Fue durante la conferencia de prensa realizada con motivo del traslado de equipos e implementación para la próxima puesta en operación del nosocomio moyobambino, a la que asistieron autoridades regionales; Noriega Reátegui, se refirió a la necesidad de emprender esta primera etapa de funcionamiento ya que ello permitirá lograr el financiamiento para el cierre de brechas, sobre todo, de recursos humanos.

Asimismo; indicó que se viene gestionando al más alto nivel con el Ministerio de Salud, para que este financiamiento se concrete para lo que resta del 2018 mediante decretos de urgencia en una primera etapa, y una segunda etapa a noviembre, para asegurar el funcionamiento total del hospital de Moyobamba durante el año 2019.

“Lo que se ha conseguido en diversos espacios de gestión como los Gores Ejecutivos, es que a Moyobamba y a San Martín se le dé un trato diferente, lo que significa que este año se pueda recibir dos transferencias y no esperar al siguiente año. Sentar las bases del financiamiento completo, era uno de los retos.”, acotó la primera autoridad.

Aseguró que la puesta en operación del hospital de Moyobamba, en su primera etapa, en efecto “forma parte de una estrategia de financiamiento”, porque hasta esperar que culmine el proceso de ejecución del saldo, de ahí recién tocar las puertas del MINSA sería un riesgo para asegurar su operatividad.

Cabe indicar que en días anteriores empezó el traslado de las primeras áreas que empezarán atender a partir del jueves 16 de agosto, como los consultorios externos, atención de afiliación al Seguro Integral de Salud (SIS), farmacia, entre otros servicios.

El saldo de obra del hospital de Moyobamba, está siendo ejecutado por el GORESAM, a través de su unidad ejecutora el Proyecto Especial Alto Mayo –PEAM-, bajo la modalidad de administración directa, por un monto que supera los 24 millones de soles.

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!